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PEMASANGAN INSTALASI
EKONOMI KREATIF

Pesepeda memotret instalasi karya 
seni kreasi pelaku ekonomi kreatif 
di kawasan Stasiun BNI City, Ja-
karta, Jumat (17/9). Pemprov DKI 
Jakarta memfasilitasi pemasangan 
instalasi karya seni kreasi pelaku 
ekonomi kreatif di sejumlah ruang 
publik Ibu Kota sebagai bentuk du-
kungan dan motivasi agar ekonomi 
kembali bangkit setelah terdampak 
pandemi COVID-19.

Kementerian PUPR dan Pemprov DKI 
Lanjutkan Program Tanggul
Program pembangunan tanggul pantai 
bertujuan sebagai perbaikan lingkung-
an (environmental remediation) bagi Ibu 
Kota yang mengalami penurunan tanah 
5-10 sentimeter (cm) per tahun.

JAKARTA (IM) - Kemen-
terian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) 
bersama Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI Jakarta melan-
jutkan program pembangunan 
tanggul pantai. Menteri PUPR, 
Basuki Hadimuljono men-
gatakan, tantangan yang di-
hadapi kota-kota di Indonesia 
pada masa depan tidak hanya 
kemacetan dan banjir, namun 
juga perubahan iklim.

Dengan demikian, sam-
bung dia, program pemban-
gunan tanggul pantai bertujuan 
sebagai perbaikan lingkungan 
(environmental remediation) 
bagi Ibu Kota yang mengalami 
penurunan tanah 5-10 senti-

meter (cm) per tahun.
“Selain pembangunan 

tanggul pantai sebagai langkah 
mendesak, hal yang terpenting 
juga upaya pengurangan peng-
gunaan air tanah di DKI Jakarta. 
Hal ini diperlukan untuk perbai-
kan lingkungan yang memang 
sudah melebihi daya dukungnya 
bagi Jakarta untuk dapat dikem-
bangkan ke depan,” kata Basuki 
di Jakarta, Jumat (17/9).

Salah satu upaya untuk 
mengurangi pemakaian air 
tanah dilakukan dengan pem-
bangunan SPAM Regional 
Karian-Serpong yang meru-
pakan salah satu proyek ter-
integrasi pengelolaan sumber 
daya air, yaitu pembangunan 

Bendungan Karian, Saluran 
Air Baku Karian-Serpong 
(Karian-Serpong Conveyance 
System), dan SPAM Regional.

Dengan selesainya SPAM 
Karian Serpong, kata dia, nanti 
ditargetkan dapat menambah 
pasokan air bersih bagi warga 
Jakarta yang selama ini paso-
kan air bersih hanya berasal 
dari Waduk Jatiluhur. Sehingga 
penggunaan air tanah masih 
dibutuhkan di area Jakarta.

Untuk pembangunan tang-
gul pantai, pada 2014 ke 2018, 
Kementerian PUPR telah 
membangun tanggul pantai 
dan tanggul sungai tahap awal 
sepanjang 4,83 kilometer (km). 
Pada 2014, kata Basuki, pem-
bangunan tanggul pantai tahap 
I dilakukan di Pluit, Jakarta 
Utara sepanjang 75 meter.

Dilanjutkan pada 2016-
2018 pembangunan tahap 
II sepanjang 4,5 km terdiri 
dari dua paket. Paket satu 
berlokasi di Kelurahan Muara 
Baru, Kecamatan Penjaringan 

sepanjang 2,3 km dan paket 
dua di Kelurahan Kali Baru, 
Kecamatan Cilincing dengan 
panjang tanggul 2,2 km.

Direktur Jenderal Sumber 
Daya Air Kementerian PUPR, 
Jarot Widyoko mengatakan, 
berdasarkan kajian bersama 
Pemprov DKI, dari total 120 
km rencana tanggul pantai, 
sepanjang 46,2 km adalah 
tanggul kritis yang dibutuhkan 
untuk segera dibangun.

“Dari 46,2 km rencana 
tanggul pantai, telah selesai 
dikerjakan sepanjang 13 km 
bersama Pemprov DKI dan 
sebagian dilaksanakan swasta, 
sisanya masih 33,2 km. Dari 
hasil perjanjian kerja sama 

(MoU) yang menjadi tanggung 
jawab Kementerian PUPR 
sepanjang 15,66 km, Pemprov 
DKI Jakarta 28,53 km, dan 
swasta 2,1 km,” kata Jarot.

Menurut Jarot, hingga saat 
ini yang menjadi tanggung 
jawab Kementerian PUPR 
sudah selesai 4,83 km dan yang 
sedang berlangsung 3,77 km. 
Sedangkan untuk bagian Pem-
prov DKI yang sudah terban-
gun sepanjang 6,064 km, dan 
yang sedang dibangun 0,296 
km. Sementara swasta sudah 
selesai 2,1 km. Bertindak selalu 
kontraktor PT Waskita Karya, 
PT Adhi Karya, PT Brantas 
Abipraya dan PT Sacna.  yan

BEKASI (IM) - Pemerin-
tah Kota (Pemkot) Bekasi akan 
menggelar pembelajaran tatap 
muka (PTM) terbatas untuk 
siswa pendidikan anak usia dini 
(PAUD) pada pekan depan. 
Sekretaris Dinas Pendidikan 
Kota Bekasi, Krisman Irwandi 
mengatakan, pihaknya akan 
menggelar PTM terbatas untuk 
PAUD pada Senin (20/9). 

“Untuk PAUD sudah ada 
yang mengajukan, nanti saya 
buat surat penetapannya untuk 
PAUD tanggal 20 yang sudah 
bisa masuk PTM sesuai dengan 
pengajuan dari sekolah,” ujar 
Krisman saat dikonfirmasi 
wartawan, Jumat (17/9). 

Dalam pelaksanaanya, 
PTM terbatas untuk siswa 
PAUD hanya berlangsung 
dalam waktu 2 jam. “Kalau 
SMP ada shift dua, untuk 
PAUD itu nanti tidak ada shift, 
jadi hanya pagi saja. Nanti 
pagi kita kasih waktu 2 jam, 
dan orangtua bisa menjemput 
anaknya,” ujar Krisman. 

Adapun untuk kapasitas 
siswa dalam satu kelas, Kris-
man mengaku menyerahkan 
kewenangan tersebut kepada 
kepala sekolah terkait. Meski 
begitu, ia tetap memberikan 
himbauan kepada kepala seko-
lah untuk mempersiapkan 

sarana pembelajaran dengan 
matang. 

“Sarana sebelum melaku-
kan PTM harus ada penyem-
protan, di ruang kelas harus 
ada disinfektan sebelum masuk 
juga harus ada tempat cuci 
tangan itu semua kita buatkan 
dalam SOP yang telah kita 
sampaikan ke sekolah,” ung-
kapnya. 

Sebelumnya, Pemkot Beka-
si telah memulai PTM pada 1 
September 2021 untuk tingkat 
Sekolah Menengah Pertama 
(SMP). Sedangkan untuk kat-
egori tingkatan lainnya akan 
menyusul. “Tanggal 6 (untuk 
sekolah dasar), besok untuk 
SMP saja,” ujar Kepala Dinas 
Pendidikan, Inayatullah. 

Inay mengatakan, pembe-
lajaran tatap muka untuk saat 
ini baru digelar untuk tingkat 
SD dan SMP saja. “Nanti 
untuk SD kelas tinggi dulu, 4, 
5, 6. Kalau SMP kelas 9, kan 
itu bergilir misalnya minggu 
pertama ini kelas 9 kemudian 
kelas 8,” ujar Inay. 

Meski begitu pihaknya 
tidak mengatur secara rinci 
untuk penentuan jadwal masuk 
setiap kelasnya, ia mengatakan 
hal tersebut nantinya akan 
diatur secara detail oleh setiap 
kepala sekolah.  yan

Pekan Depan Dindik Kota Bekasi 
Gelar PTM Terbatas untuk PAUD

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria atau yang 
akrab disapa Ariza menegas-
kan pergantian kepala BPK 
DKI Jakarta yang berlang-
sung kemarin, Kamis (16/9) 
tak ada kaitannya dengan 
rekomendasi tentang For-
mula E. 

Ia mengatakan, hubun-
gan antara Pemprov DKI 
Jakarta dengan BPK DKI 
sangat baik. Menurut dia, 
mutasi dan rotasi di dalam 
sebuah organisasi, institusi, 
maupun perusahaan adalah 
hal yang lumrah. “Tidak ada 
hubungannya pergantian di 
BPK. Tidak ada hubungan-
nya. Itu biasa. Tidak ada 
hubungan rekomendasi BPK 
terkait macem hal,” jelasnya 
di Balai Kota, kemarin. 

Ariza melanjutkan, selu-
ruh masukan serta rekomen-
dasi dari BPK DKI selalu 
diterima dan dijalankan. Hal 
inilah yang membuat laporan 
keuangan Pemprov DKI 
selama empat tahun terakhir 
mendapatkan opini tertinggi 
yakni Wajar Tanpa Pengec-
ualian (WTP). 

“Justru DKI Jakarta akan 
berprestasi 4 tahun berturut-
turut WTP,” ungkapnya. Ia 
pun berharap meskipun telah 
berganti pucuk kepemimpi-
nan, kerja sama dan sinergi 
antara Pemprov DKI dengan 
BPK DKI tetap dapat berja-
lan dan Pemprov DKI dapat 
semakin meningkat dalam hal 
akuntabilitasnya. 

Sebelumnya, Ketua BPK 
DKI Pemut Ario Wibowo 
dipindahtugaskan ke Provinsi 
Aceh. Ia akan digantikan oleh 
Dede Sukarjo. Serah terima 
jabatan berlangsung kemarin 
di Gedung BPK DKI, Jakarta 
Selatan. 

Di era kepemimpinan 
Pemut ,  Pemprov  DKI 
mendapat empat kali opini 
WTP. Namun, dalam laporan 
hasil pemeriksaan (LHP) atas 
laporan keuangan Pemprov 
DKI tahun 2019, Pemut 
memberikan catatan khu-
sus bagi penyelenggaraan 
Formula E. Ia mengatakan, 
berdasarkan hasil audit BPK, 
penyelenggaraan Formula E 
di masa pandemi berpotensi 
menimbulkan kerugian hing-
ga Rp100 miliar lebih.  yan

Wagub: Mutasi Kepala BPK tak 
Ada Kaitan dengan Formula E

Pengelola Kota Tua Izinkan Warga 
Berolahraga di Akhir Pekan

JAKARTA (IM) - Penge-
lola Kawasan Kota Tua Taman 
Sari, Jakarta Barat mengizinkan 
warga untuk berolahraga pada 
Sabtu-Minggu pagi mulai pu-
kul 06.00 WIB hingga pukul 
10.00 WIB.”Mulai dibuka untuk 
berolahraga di hari Sabtu dan 
Minggu,” kata Kepala Unit 
Pelaksana Tugas Kota Tua, 
Desy Tarmizi saat dikonfi rmasi 
di Jakarta, Jumat (17/9).

Untuk pertama kalinya, 
pengelola Kawasan Kota mem-
buka kembali operasional se-
mentara khusus warga yang 
ingin berolahraga setelah sem-
pat ditutup selama penerapan 
Pemberlakuan Pembatasan 
Kegiatan Masyarakat (PPKM). 
Sementara ini, Tarmizi men-
gatakan pengelola hanya men-
gizinkan warga beraktivitas 
olahraga di Kota Tua, sedan-
gkan untuk kegiatan wisata 
masih menunggu kebijakan 
dari pemerintah. “Olahraga 

terbatas di Plaza khusus Sabtu 
dan Minggu pukul 06.00 sampai 
pukul 10.00 pagi,” ujar Tarmizi.

Namun demikian, Tarmizi 
belum bisa memastikan waktu 
operasional tempat wisata mu-
seum akan dibuka kembali. Saat 
ini, lokasi yang sudah beroperasi 
di Kawasan Kota Tua, yakni 
hotel, restoran, dan kafe.

“Untuk museum kita belum 
bisa buka,” lanjut dia.

Tarmizi menegaskan se-
luruh masyarakat yang ingin 
berolahraga di Kawasan Kota 
Tua harus menerapkan proto-
kol kesehatan secara ketat dan 
tidak berkerumun. Dia juga 
mengimbau warga yang dalam 
kondisi kurang sehat agar tidak 
datang berolahraga di lingkun-
gan Kota Tua.

“Yang pasti prokes ha-
rus ketat dan jaga jarak,” ujar 
Tarmizi.

Sebelumnya, informasi 
mengenai dibukanya Kota Tua 

beredar di media sosial ber-
dasarkan informasi dari akun 
Instagram @info.jakartabarat 
yang mengunggah foto bertu-
liskan “Wisata Kota Tua dibuka 
Sementara Hanya Untuk Warga 
yang Berolahraga”.Dalam ket-
erangan postingan itu, dijelas-
kan beberapa lokasi wisata 
di Kota Tua seperti museum 
Bank Mandiri, Bank Indonesia 
dan Museum Sejarah Jakarta 
(Fatahilah) tidak dibuka.

Selain itu, Polsek Metro 
Taman Sari Jakarta Barat pun 
memberlakukan aturan malam 
bebas dari kerumunan (crowd 
free night) di Kawasan Kota 
Tua guna menghindari mas-
sa berkumpul mulai Kamis 
malam kemarin. Kapolsek 
Metro Taman Sari, Kompol 
AKBP Iverson Manossoh me-
nuturkan aturan malam bebas 
kerumunan diberlakukan mulai 
pukul 22.00 WIB hingga 04.00 
WIB.  yan

Penandatanganan komitmen bersama per-
cepatan dan pencegahan stunting oleh masing-
masing kepala perangkat daerah di Kabupaten 
Bekasi, Kamis (16/9).

Pemkab Komitmen Tekan Angka Stunting di Kabupaten Bekasi
CIKARANG SELATAN 

(IM) - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Bekasi, Jawa Barat 
berkomitmen untuk mencegah 
serta menurunkan angka kasus 
gizi buruk atau stunting sesuai 
dengan target yang ditentukan 
oleh Pemerintah Pusat. 

Hal itu dikatakan Staf  Ahli 
Bidang Pemerintahan, Hukum 
dan Politik Kabupaten Bekasi, 
Herman Sujito, saat membuka 
kegiatan Rembuk Stunting yang 
berlangsung di Hotel Nuanza, 
Cikarang Selatan, Kamis (16/9).

Herman Sujito menyam-
paikan, hingga saat ini Pemkab 
Bekasi telah aktif  melakukan 
penanganan stunting melalui 
dinas terkait, sehingga pada 
tahun 2018 angka kasus stunt-
ing sebesar 26,37%, kemudian 
pada tahun 2019 mengalami 
penurunan menjadi 20,93%.

“Ini dicapai karena ker-
jasama yang baik dengan semua 
pihak dengan melakukan ber-
bagai upaya dan inovasi di 
lapangan, sehingga Kabupaten 
Bekasi menduduki peringkat 
ke-5 kasus stunting terendah 
di Jawa Barat,” ujarnya dalam 
rilis Prokopim Setdakab Bekasi, 
Kamis (16/9) malam.

Dirinya menambahkan, 
acara rembuk stunting untuk 

argetkan, Kabupaten Bekasi di 
Tahun 2022 diharapkan bisa 
mencapai kurang dari 6%, dan 
kami bertekad akan menjadi 
yang terbaik minimal di tingkat 
Provinsi Jawa Barat dan Nasi-

membangun komitmen publik 
dengan menyampaikan deklara-
si komitmen bersama, antara di-
nas terkait dengan Kecamatan, 
Desa/Kelurahan, serta lembaga 
terkait lainnya dan lembaga 
pemerintah dengan melibatkan 
seluruh organisasi perangkat 
daerah untuk melakukan inter-
vensi penurunan stunting.

Dirinya berharap, dengan 
kegiatan tersebut, dapat mela-
hirkan pikiran, gagasan kre-
atif  dan inovatif  dengan tetap 
menerapkan prinsip-prinsip 
good governance sehingga hasil 
rembuk stunting menjadi masu-
kan untuk penanganan stunting. 

“Saya harap, kegiatan ini 
dapat memberikan manfaat 
bagi Pemerintah Daerah dalam 
rangka menyusun perencanaan 
pembangunan yang efektif, 
efi sien, terukur dan implemen-
tatif,” terangnya. 

Sementara itu, Kepala 
Badan Perencanaan dan Pem-
bangunan Daerah (Bappeda) 
Kabupaten Bekasi, Dedi Su-
priadi menyampaikan, Pemkab 
Bekasi siap menindaklanjuti 
instruksi dari Presiden Joko 
Widodo, untuk menekan angka 
prevalensi stunting hingga di 
bawah 14% pada tahun 2024 
mendatang. “Kami sudah men-

onal,” jelasnya. 
Dalam penanganan stunt-

ing, pihaknya menyampaikan 
akan berperan aktif  memberi-
kan penyuluhan dan sosialisasi 
khususnya mengenai 1000 Hari 

pertama kehidupan (HPK) 
seperti ibu hamil, ibu menyusui, 
anak 0-23 bulan. 

Dedi menyebutkan, angka 
prevalensi stunting dari tahun 
2021 dengan tahun-tahun se-
belumnya sudah mengalami 
penurunan, hal itu dikarenakan 
intervensi-intervensi kebijakan 
dan program-program yang 
sudah dilakukan. 

“Untuk itu, saya berharap 
tahun-tahun berikutnya kita 
bisa mempertahankan dan me-
ningkatkan lagi sampai dengan 
kondisi stunting di Kabupaten 
Bekasi betul-betul menurun 
secara signifi kan,” ucapnya. 

Acara diakhiri dengan pen-
andatanganan komitmen bersa-
ma percepatan dan pencegahan 
stunting oleh masing-masing 
Kepala Perangkat Daerah di 
Kabupaten Bekasi.

Turut hadir dalam acara 
tersebut, Pj. Ketua TP. PKK 
Kabupaten Bekasi, Ria Dani 
Ramdan, Kepala Dinas Kes-
ehatan Kabupaten Bekasi, dr. 
Sri Enny Mainarti, Perwakilan 
dari Forum CSR yang diwakili 
oleh PT Yutaka Manufacturing 
Indonesia, serta para Kepala 
Organisasi Perangkat Daerah di 
lingkup Pemerintah Kabupaten 
Bekasi.  mdl
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574 CASN Kabupaten Bekasi
Jalani Tes SKD Hari Pertama

Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) Kabu-
paten Bekasi tampak sedang menjalani tes 
Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) Tahun 2021 di 
Telkom University Convention Hall, Bandung, 
Kamis (16/9).
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BANDUNG (IM) - Se-
banyak 574 Calon Aparatur 
Sipil Negara (CASN) Kabu-
paten Bekasi menjalani Tes 
Seleksi Kompetensi Dasar 
(SKD) Tahun 2021 di hari 
pertama, pada Kamis (16/9) 
di Telkom University Con-
vention Hall, Bandung. 

Selain menggelar pelak-
sanaan Seleksi CASN di Tel-
kom Univesity Convention 
Hall pada 16-17 September 
2021, Pemerintah Kabu-
paten Bekasi juga menggelar 
pelaksanaan seleksi di 27 titik 
lokasi lainnya sesuai dengan 
domisili peserta seleksi. 

Pj. Sekretaris Daerah 
Kabupaten Bekasi, Herman 
Hanapi yang hadir sekaligus 
membuka langsung pelaksa-
naan tes tersebut menyam-
paikan rasa bangganya ke-
pada peserta yang mengikuti 
seleksi CASN untuk Pemkab 
Bekasi. Dirinya berharap 
para peserta dapat berusaha 
dengan maksimal sehingga 
bisa memperoleh hasil yang 
terbaik. 

“Saya bangga pada pu-
tra-putri terbaik Kabupat-
en Bekasi yang ikut seleksi 
CASN Pemkab Bekasi. Adik-
adik harus dapat berusaha 
dengan maksimal agar bisa 
mendapatkan hasil yang ter-
baik,” ucapnya dalam rilis 

Prokopim Setdakab Bekasi, 
Kamis (16/9) malam.

Lebih lanjut, dirinya me-
minta kepada peserta seleksi 
untuk tetap menaati proto-
kol kesehatan yang ada. Hal 
tersebut dikarenakan seleksi 
CASN tahun 2021 dilak-
sanakan pada masa pandemi 
Covid-19. 

“Biarpun berfokus pada 
tes, tapi kita harus tetap me-
naati protokol kesehatan yang 
diterapkan oleh petugas. Jan-
gan sampai pulang ke rumah 
dengan membawa virus un-
tuk keluarga,” tambahnya. 

Turut hadir dalam keg-
iatan tersebut, Kepala Badan 
Kepegawaian dan Pengem-
bangan Sumber Daya Ma-
nusia (BKPSDM) Abdillah, 
serta Juru Bicara Satgas Co-
vid-19 Kabupaten Bekasi, dr. 
Alamsyah. 

Diketahui, pada pelak-
sanaan seleksi CASN tahun 
2021, terdapat 10.104 peserta 
yang mendaftar di Pemk-
ab Bekasi. Sebanyak 8.093 
peserta yang lulus seleksi 
administrasi berkas berhak 
mengikuti ke tahap SKD. 
Sementara itu, terdapat total 
1.123 peserta yang mengikuti 
pelaksanaan seleksi CASN 
tahun 2021 di titik lokasi Tel-
kom University Convention 
Hall, Bandung.  mdl

DEPOK (IM) - Warga 
RT 01, RW 04, Kelurahan 
Cipayung Jaya, Kecamatan 
Cipayung, Kota Depok, sejak 
pagi sudah sibuk bergotong-
royong membersihkan sam-
pah yang tersangkut di jem-
batan, Jumat (17/9).

Menurut ketua RT se-
tempat, Azis, sampah sudah 
menyangkut sejak kemarin 
malam. Terkadang, air dan 
sampah meluap ke rumah 
warga.

“Sampah ini sudah me-
numpuk dari jam 22.00 WIB, 
semalam, “ ungkap Azis saat 
ditemui di Depok, Jumat 
(17/9).

Sejak semalam pula, war-
ga sudah berjaga dan bergan-
tian untuk membersihkan 
sampah yang menyangkut 
tersebut.

Azis mengatakan sampah 
menyangkut dan menumpuk 
di jembatan sudah sering 

terjadi saat musim penghujan 
selama setahun terakhir.

“Sampah nyangkut kare-
na debit air naik, karena hujan 
mungkin di hulu,” kata Azis.

Selain karena meningkat-
nya debit air, Azis menduga 
sampah mudah tersangkut 
karena konstruksi jembatan 
yang rendah.

“Tapi juga karena jem-
batannya rendah, sehingga 
nyangkut sampah yang lewat 
di bawahnya,” kata dia.

Azis mengaku sudah 
kerap melaporkan kejadian 
ini termasuk permohonan 
perbaikan jembatan yang 
dibuat secara swadaya di ta-
hun 1980-an itu.

Namun, hingga kini, 
laporan tersebut belum 
mendapatkan respons berarti 
dari pemerintah terkait.

“Baru ada kunjungan saja, 
sampai selarang belum ada re-
spon berarti, “ ujar Azis.  yan

Tumpukan Sampah Tersangkut di Jembatan, 
Warga Cipayung Jaya Depok Khawatir Banjir


